



● CONCURSO ● PUENTE CHINO

secundaria 2020

CHINA ESTOY FASCINADA POR TI

Por Amaia Abaunza

Hola a todos, soy Amaia, concursante de Colombia, tengo quince años, y estoy muy agradecida por esta valiosa oportunidad de estar aquí y ejercitarme (en este idioma). Para aprender chino, se debe tener suficiente paciencia y perseverancia; no retrocedí debido a su dificultad. En lugar, la larga historia cultural y la hermosa música me fascinaron más.

El destino es como un puente, ya que me hizo conocer a un amigo chino muy elegante: El Guzheng, la primera vez que lo conocí, fue a través del concierto de la maestra, su sonido es muy melodioso, me hizo sentir mucha curiosidad y me atrajo profundamente. Así que, sin dudarlo, cambié de clase de guitarra a guzheng. Todavía recuerdo haber aprendido a usar uñas guzheng y leer las partituras durante la primera clase. La primera melodía que aprendí fue (沧海一声笑) la sol mi re do, mi re do la sol, sol la sol la do re mi sol, la sol mi re do re...La melodía estaba en mi mente todo el día después de clase hasta la noche antes de acostarme repetidamente; mis dedos involuntariamente Tocaban las cuerdas en el aire. La perseverancia día tras día finalmente dio sus frutos, junto al Guzheng me paré en el escenario, cuando terminé de tocar la última nota, escuché los aplausos y ánimos de la audiencia que me emocionaron mucho. Después de esta experiencia, tengo mejor conocimiento de la cultura china. Con el mayor anhelo y búsqueda, estudiaré más de esta manera para agradecer a mis padres y maestros por su apoyo y lo que sembraron en mí.



哥中友好协会
Asociación de la Amistad Colombo China